
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度最後となる学校運営協議会が開催されま

した。教職員・児童・保護者・地域の方による学

校関係者評価や運営協議会委員による自己評価

などを踏まえ、今年度を振り返り、反省点や来年度の計画などを話し合いまし

た。4 年目になる学校運営協議会では、委員からの意見もより具体性を増し、

地域で子供たちを育てていくという意識が高まってきているように感じます。 
しかし、「運営協議会としては学校との連携ができるようになってきているが、

まだまだ地域全体にその輪が広がっていない。」等の意見があり、もっともっ

と「コミュニティ・スクール」というものがどういったものなのか広めていか

なくてはいけないとも感じました。来年度は、様々な学校行事で地域の皆さん

と交流しながら活動できたらと考えています。ご協力お願いいたします。また、

学校関係者評価や学校運

営協議会自己評価は学校

ホームページにも掲載さ

れていますので、ご興味

のある方はご覧ください。 

 

 先日子供たちは、運営協議会会⾧の内山さん指導の下、卒業式・入学式に向

け花の苗の植え替えをしました。運営協議会を立ち上げてから続けている活

動で、子供たちに花を育てる大切さなどを身に付けてもらえたらいいなと思
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います。また、地域の皆さんの中で花を育てるのが好きな方・得意な方がいま

したら、ぜひ校内での花を育てる活動にご協力いただけたらと思います。 

 

 

 

 
 皆さんは、浦川小学校に「浦川放課後子供教室」というものがあることを

ご存じでしょうか？学校の活動が終わった放課後に、親が仕事をしているな

どの理由で希望する子供を預かり、親の迎えが来るまで宿題をしたり、安全

に楽しく過ごしたりしてもらえるように、地域の方がスタッフとなって運営

しています。年間を通していろいろなイベントを企画し、子供たちを楽しま

せてくれています。子供たちも放課後に友達と過ごせて楽しそうです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

12 月に行ったクリスマス会の様子。サンタさんの登場やケーキ・お菓子などを用意し楽しみました。 

令和 5 年度は、浦川小学校開校 150 周年の年を迎えます。児童数が

1000 人近くいた頃もありましたが、令和 5 年度はたったの 11 人…。自

分が卒業生・子供が卒業生など、地域の皆さんもいろんな形で浦川小学

校に思い入れがあると思います。浦川小学校は「コミュニティ・スクール」と

して、地域と共にある学校づくりを目指しています。次年度は、そんなお祝

いを兼ねた学校行事を計画していきたいと考えています。地域の皆さんに

も参加していただき、子供たちと一緒に浦川小学校を盛り上げていきたい

と思います。この「ＣＳ通信」や「学校便り」などで発信していきますので、ぜ

ひご協力をお願いいたします。 


